



## Mejoran calificación

» Grupo Cementos de Chihuahua (GCC), de Federico Terrazas, informó que Fitch Ratings modificó al alza su calificación crediticia a “BB”, con perspectiva Estable. Además, Fitch Ratings mejoró a “BB” la calificación para las notas preferentes garantizadas por 260 millones de dólares, con vencimiento en el 2020.

Según la emisora, que cotiza en la Bolsa Mexicana de Valores, en los últimos seis meses recibió el alza de su calificación por parte de las dos agencias que evalúan la calidad crediticia de la compañía.

Fitch Ratings destaca en su reporte la mejora en la rentabilidad de las operaciones de GCC, la capacidad de generación de flujo de efectivo; el mejor perfil financiero de la empresa como resultado de las amortizaciones de deuda efectuadas durante el último año, el reciente refinanciamiento de la deuda bancaria y la sólida liquidez de la compañía.

Las calificaciones de GCC reflejan su sólida posición de negocio en los segmentos de cemento, con creto y agregados, con una presencia contigua desde el estado de Chihuahua, en el norte de México, hasta Dakota del Norte, con un eficiente sistema de logística y distribución que le permite servir a mercados de las regiones de las Montañas Rocallosas y el Medio Oeste de Estados Unidos.